



pulsa para imprimir 

Portada > Andalucía  
05/01/2008 | ECONOMIA.

## Las cajas contribuyen en un 0,7% al PIB regional

**Las entidades de ahorro se destacan por el aumento de oficinas.**

05/01/2008 EFE La contribución de las cajas de ahorro al crecimiento del PIB regional anual se sitúa en 0,78 puntos porcentuales frente al 0,67% del sector bancario, según recoge *Cuadernos Cajasol*, editado por el servicio de estudios de la entidad financiera. En el trabajo del profesor Santiago Carbó, catedrático de Análisis Económico de la Universidad de Granada, se analiza la relevancia que el sistema financiero tiene para el crecimiento económico del país. El informe indica que las cajas han aumentado sus oficinas un 111,7% entre 1986 y 2007, mientras que los bancos las han reducido en un 8,6% y las cooperativas las han incrementado en un 69,8%. La cobertura poblacional de las cajas ha pasado de 0,29 a 0,53 oficinas por cada 1.000 habitantes.



www.diariocordoba.com